

恒例の「選べる!! 1,000円キャンペーン」が始まります!

「そーいやここ1〜2年、検査受けてないな…。」
 「選べる!! STI検査1,000円キャンペーン」で
 オトクに検査を受けてみよう!!

キャンペーン実施期間
6月1日～8月31日



お店にある
 フライヤーを
 持って、検査に
 出かけよう!



今回のイラストは、
 龍谷尚樹さん

検査の流れ

- 1 キャンペーン参加への準備をする**
 お店などに置いてあるフライヤー、あるいはキャンペーンのホームページから検査カード画面をプリントする。または携帯電話やスマートフォンでホームページにアクセスし、検査カード画面を診療所・クリニックの受付で表示できるようにしておきます。
- 2 自分が受けやすい診療所・クリニックを選ぶ**
 通常検査と迅速検査、自分の受けたい方の検査を実施している協力診療所・クリニックを選びましょう。診療所・クリニックの受検可能日時や場所等はキャンペーンのホームページで確認し、必要な場合は混み具合を電話で確認しましょう。 ※診療所・クリニックによっては予約もできます。
- 3 診療所に行き、受付をする**
 クリニックの受付で検査カードをみせ、キャンペーン検査受検希望であることを伝え、受付手続きをします。この時、予約表(or問診表)の記入を求められることがあります。

- 5 結果の受け取り方の確認をし、支払いをする**
 この日はこれで終わりです。受付で1,000円お支払いください。1週間後以降、または決められた日に診療所へ行き結果を受け取りましょう。
- 6 支払いをする**
 受付で、1000円お支払いください。 ※検査結果が陰性の場合、ここで終わりになります。
- 5 結果の順番がくるまで待つ**
 診療の都合や混み具合により結果のお知らせまで数時間かかる場合があります。長時間かかりそうな場合には外出も可能です。外出する場合には、受付に声をかけ、指示に従ってください。
- 4 採血して、アンケートに回答する**
 医師から診察と検査の内容についての説明を受けます。質問があればこの時にします。採血後アンケートを記入します。 ※この時点で明らかにSTI(性感染症)と判断される症状が見受けられた場合には、医師と相談してすぐに治療に入ることもできます。その場合は有料になりますが、保険証があれば自己負担額が減る場合があります。保険証を使う場合は本名での受診となります。

7 確認検査の結果を受け取りに行く(1週間後以降)

1週間後以降、または決められた日に診療所へ行き、検査結果を受け取りましょう。

確認検査で陽性とわかったときは、どうなるの?

※HIVの検査結果が陽性の場合は、HIVの治療に精通したエイズ診療拠点病院で診療が受けられるように紹介状をもらいます。また様々なサポートの情報も得られます。
 ※B型肝炎・C型肝炎が陽性の場合は、肝炎治療が可能な内科のある病院が紹介されます。
 ※梅毒・クラミジアが陽性の場合(または、迅速検査の梅毒追加検査結果が要治療となった場合)は、医師と相談のうえですぐに治療にとりかかることができます。
 ※以前、梅毒や肝炎に罹ったことがある場合、検査結果が陽性と出るとため罹患歴を伺うことがあります。
 ※結果受け取り後の治療などは有料になります。保険証があれば自己負担額が減る場合がありますが、保険証を使う場合は本名での受診となります。

迅速検査(スクリーニング検査)で陽性とわかったら?

① HIVスクリーニング検査の結果が陽性のときは確認検査を行います。確認検査とは本当にHIVに感染しているかどうかを確認するための検査です。 ※この確認検査の結果は検査を受けてから1週間後以降のお知らせとなりますので医師と都合を相談の上、結果受取日時を決定してください。
 ② 梅毒検査の結果が陽性のときは、治療が必要かどうかを確認するための追加検査をします。結果は、検査を受けてから1週間後以降のお知らせとなりますので、医師と都合を相談の上、日時を決定してください。
 ※過去に梅毒に罹ったことがある場合、検査結果が陽性となるため、罹患歴(過去の感染や、梅毒の治療をした事があるかどうか)をお尋ねすることがあります。

TEACH 「ハッテン場摘発を考えるカフェイベント」報告

教える、兄貴!! 第40回

気になるけど、誰に聞いたらいいかわからない。知りたいけど、どうやって調べたらいいかわからない。そんなみんなの疑問に、経験豊富な兄貴(時にはアネキ)が答えるコーナー。

本紙3月号でお伝えしたように、去る2月に大阪のハッテン場商業施設で警察による摘発があり、大阪のゲイコミュニティに動揺が広がっています。こうした中、大阪大学で哲学を研究している大北全俊さんが呼びかけ、<ハッテン場摘発を考える会>が立ち上がり、その主催で4月14日(土)、distaにてカフェイベントが開催されました。十数名の人が参加し、ハッテン場摘発についてホットな意見交換を行いました。以下はその報告です。

摘発を知ってどう感じたか。これについては「捕まるのはイヤ!」「自分がつかまらなくてよかった」「つかまった人をどうケアすればいいのか」など、逮捕への不安、「なぜ今なのか?」「警察の意図は何?」「時代背景は?」といった、摘発の背景を探ろうとする声、「いったい何がアカンねん?」と摘発の正当性を問うもの、「警察ムカツク」など怒りの声、がありました。「逮捕＝犯罪ではないので、驚きはしなかった」という冷静な声も。

参加した弁護士さんの一人から、公式発表では、客は公然わいせつ罪、施設側は公然わいせつ幇助(ほうじょ)罪に問われているとの報告。客が公然わいせつ罪に問われないためには「タオルを巻けばよい?」「鍵付きの部屋の中であれば大丈夫?」「3Pでなければ大丈夫?」という質問には「警察の判断としては、おそらくそういうことでしょう。」

摘発の真の意図については、「菓物がらみ?」「ゲサツのホモフォビア」「みせしめ?」「HIV感染と関連?」など様々な説が出されましたが、現時点では情報が少なすぎ、それ以上話が深まることはありませんでした。

意見交換が深まりを見せたのは、一方で「ハッテン場にしか行かない人はどうなるの?」「ハッテン場は自分を解放できる場」「ノンケもハッテン場のシステムをまねればよい」など、今回の摘発は「自分たちの性的自由を束縛するもの」でありハッテン場の価値を再認識する機会となったと表明する人がいたのに対し、「感覚が世間からズレている」「3P以上はインモラル」「ノンケ社会に受け入れられるのか?」といった、ノンケ社会の目を意識しつつハッテン場を考えていこうとする意見もあり、両者のあいだには大きな乖離がみられた点。これについて、大北全俊さんは「ゲイコミュニティの中にも異なる価値観を持つ人たちがいることがわかり、対話の大切さを改めて痛感しました。京阪なにか橋駅構内の<アートエリアB1>というスペースで<哲学カフェ>というイベントを定期的に行っているんですが、7月頃の<カフェ>でこのテーマを取り上げたいと思っています。その際には「ノンケ社会」の声も是非取り入れていきたいと考えています」とのこと。日程が決まり次第、読者の皆さまにはお知らせする予定です。

LIFE Positive Life vol.24

-My Friend is POSITIVE-
 HIV感染がわかったとき、まず何を思った? どんな風に感染を受け入れた? HIV陽性とわかった後だって人生は続いていく。 なら少しでもポジティブに! ってことで「HIVの友人がいる人」にぶっちゃけ色々聞いてみました!

HIV陽性とわかって困ったことはなんですか。

樹(29才)

友達と陽性者の人の感染した時の話とか、その周りの人たちの手記とかを読む機会があって、僕が読みふけてたら友達が「でも実際、感染してる人周りにはいるかもしれないけど、自分の周りにはいないからなー。」って言い出して「感染してもいいけど、ほんともうセックスしてほしくないんだよね。」って言われた。血の気が引くのわかってほんとに「がーん」って感じだった。返す言葉がなくて言葉に詰まったら「いや、言ってるのがなんか間違ってるかもしれないけどさー本気でそう思うんだよねー。そんな顔しないでよ(笑)」僕はその時どんな顔してたんだろとか。たぶん顔は引きつってたとと思う。「いや、でもセックスって生活の一部じゃん? だからしないとか無理じゃない?」って返したら「えー? 優しすぎー。感染させないためにはノーセックスだよ!」と返されてさらに落ち込んだ。それから生返事しかしてなかったと思う。彼は僕が感染していることを知らない。なんかなんとなく自分の友達はみんな「HIV陽性の自分」を受け入れてもらえるとか淡い幻想を持っていた自分がいたんだってことに気が付いた。誰にも彼にも話すわけではないけれどなんとなく社会はそんな風に変わってきたんじゃないかって思ってたけどそうじゃないってリアルに感じた。その友人と今も友達だけど、彼には一生自分のことを明かすことはないと思う。

HUMAN 今月の「顔」 vol.60 セキ

毎月表紙を華やかに飾ってくれるカバボーイくんの人間像をちょっどだけお見せするコーナー

——好きなタイプはどんな人ですか?
 芸能人で言うと「平井堅」が理想のタイプです。でも実際は誰専(笑)

——付き合ってる人はいますか?
 いません。今は留学生だし、そのうち帰国する事も考えたら付き合ったりとかは難しいかなーってちょっと思います。

——何をしている時が楽しいですか?
 旅行してる時が楽しいです。日本の文化にとっても興味があるのでそういう寺とか歴史を感じられるところを見て回るの、楽しいですね。

——セックスのポジションは?好きな体位とありますか?
 リバなんだけど、どっちかって言うと、タチかなー。相手の顔が見えてキスできる体位が好きー。

——セックスの時に気をつけている事はありますか?
 やる時は必ずコンドームを使う事。

——ゴムが無い時は気持ち盛り上がりすぎてやらないように気をつけています。

出身:台湾
 170/80
 B型
 牡羊座

GOURMET マリキータ・オニツカ 夜のグルメ世界紀行

堂山やミナミから歩ける範囲にあるオモロイところ、オイシイお店を訪ねるコーナー

野田ってば、皆さまはどういうイメージをお持ちかしら? アタクシが最近よくお邪魔してるのは阪神電車の野田駅界隈、隣接する地下鉄の駅が野田阪神駅で、道路も複雑に交差してて、福島以西の交通の要所、ってイメージなんですけれど、JRが一番近いのは海老江駅(東西線)で、環状線の野田駅は結構遠くて、ヤヤコシイたらありゃしない! 函館を皮切りに実行委員会方式で全国展開してる「街バル」ってイベントが大阪で最初に催されたのがこの界隈らしく、福島でも天満でも都島でも鶴橋でも大正でもなかったのは一体何故なの、って考え始めると夜も眠れなくなるんですけれど、それはさておき、ふとしたきっかけでお邪魔したこの<フェルマータ>ってお店、なんとも居心地の良い雰囲気と気取らないお料理で、すっかりファンになっちゃいました。でも居心地の良さはひょっとするとこの界隈に共通してるかも? ……福島よりさらに海に近いせいか(?)、街の空気はノンビリ、でもお店でいただいた手羽先の白ワイン煮だとかそば粉のクレープだとか、地味なお料理がととでも洗練された味わいなのが、この街の何かをあらわしてるような気がして仕方がないのです。今年の「野田バル」はもう終わったらしいけれど、大阪はノグだ! って、自分に言い聞かせる今日この頃でございます……

TOPIC 知っとこ! Sexual Health Information

セックスライフと健康をめぐるホットな情報

今回のテーマは
「兵庫県但馬地域で臨時の夜間検査があります。」

6月はエイズ予防月間です。この月は、臨時のHIV検査を行う保健所もあつたりします。そんな中、兵庫県但馬地域にある保健所(豊岡健康福祉事務所)では、エイズ予防月間にあわせて臨時で夜間検査を実施します。

豊岡健康福祉事務所

【臨時夜間検査】(結果は即日返し)
 検査日 ①平成24年6月28日(木)
 検査日 ②平成24年11月27日(火)
 いずれも受付時間は17:30～19:30

【HIV抗体検査(即日検査)】
 毎月第2・4火曜日
 受付時間 9:15～11:15

【場所】
 兵庫県豊岡市幸町7番11号
 JR豊岡駅徒歩15分

【連絡先】
 兵庫県 豊岡健康福祉事務所 健康管理課
 TEL 0796-26-3660

また、朝来健康福祉事務所でも、毎月第1・3木曜日 13:30～15:30の間で、HIV即日検査を受ける事が出来ます。 ※どちらの検査場も検査を受けるには事前に電話での予約申込が必要です。

京阪神の人にはちょっと遠いかもしれませんが、MSMの人たちにも受けやすい検査場のハズで～!! (MASH大阪 隊長さん)

「SaL+」は、MASH大阪が定期的に発行するコミュニティペーパーです。SEX and LIFEの頭文字を取って、それに少し付け加えて「+」健康なセックスライフに役に立つ情報や、街の情報を発信していければと思っています。お店やショップで見かけたら、ぜひ手に取ってみて下さいね!!

編集後記

風営法を盾に、クラブへの警察の介入が全国的に吹き荒れています。人間の最も根源的な欲求のひとつでもあるダンス、そのダンスをしたいと欲する若者(中年でもいいけど)に、安心してダンスする場所さえ提供できない社会とは、なんとまあ未成熟な、管理するオトナに都合のよい社会であることか! と、恥ずかしくて恥ずかしくて消え入りたい気分。この気分をどうポジティブに展開したらいいのか、誰と連携すればいいのか……。

今更PS3(プレイステーション3)を衝動買いしてしまいました。買った次は良いテレビが欲しくなったのでテレビを購入しようかと検討中です。でも、テレビを買ったら次はきっとテレビ台が欲しくなって、テレビ台の次は……ってなんか家電連鎖が続きそうで怖いんです。そんな事を考えるとテレビを買わないほうがいいのかなーと……。

ご意見・ご要望・ご叱責などがありましたら、FAXまたはEメールにてMASH大阪事務局(1)までお寄せください。

SaL+ MASH-Osaka
 〒530-0027 大阪市北区堂山町17-5 興ビル4階
 (TEL/FAX) 06-6361-9300
 office@mash-osaka.com
 平成24年度厚生労働省委託事業 同性愛者等のHIVに関する相談・支援事業